
à présent je sais par expérience que c' est une tout autre chose d' écouter rendre la justice, ou d' 
aider à la rendre soi-même. Quand on est parmi le public on peut y croire encore. Assis sur le 
banc des jurés, on se redit la parole du Christ : Ne jugez point." 
 


